

## Wahlversammlung des Heimatvereins am 15.04.2016



Von den 43 Mitgliedern des Heimatvereins waren zur Wahlversammlung am 15.04.2016 insgesamt 25 anwesend. Eingeladen hatten wir in die Gaststätte „Zum Ritter“. Trotz gesundheitlicher Probleme des Gaststättenehepaares wurden wir vorzüglich bewirtet. Dafür möchten wir uns auf diesem Wege herzlich bedanken.



Nach der Begrüßung gab Regina Kräußel einen umfassenden Rechenschaftsbericht über die geleistete Arbeit und alle wichtigen Aktivitäten der letzte 2 Jahre. Hierbei handelt es sich um Ergebnisse, die sich sehen lassen können und auf die wir stolz sind.

Der Rechenschaftsbericht wurde im Anschluss daran durch Lichtbilder unterstützt, die von Siegfried Luckert gezeigt wurden.

Den Kassenbericht gab Eva Meusel. Sie leistete eine exakte Arbeit, was auch offiziell lobend erwähnt wurde. Das konnte Bärbel Geyer bestätigen, die gemeinsam mit Gabriela Weigelt eine Kassenkontrolle vorgenommen hatte.

An den bisherigen Vorstand wurden keine Fragen gestellt, sodass dieser entlastet wurde. Für das Jahr 2016 wurde von Regina Kräußel ein möglicher Arbeitsplan vorgeschlagen, der allgemeine Zustimmung fand. Weiter Vorschläge wurden gemacht, worüber dann diskutiert

wurde. Angesprochen und kontrovers diskutiert wurde das gespannte Verhältnis zwischen Heimatverein und historischem Zirkel.

Anschließend nahm die Wahlkommission (Erich Meusel, Gerlinde Rienas, Monita Rosnau) ihre Arbeit auf. Neu vorgeschlagen für den Vorstand wurden Mandy Klett, Gerlinde Machold und Renate Möller-Hesse, neben Regina Kräußel, Eva Meusel, Hella Richter und Siegfried Luckert. Das Wahlergebnis fiel wie folgt aus:

Renate Möller-Hesse	23 Stimmen
Regina Kräußel	22 Stimmen
Siegfried Luckert	22 Stimmen
Eva Meusel	19 Stimmen
Hella Richter	18 Stimmen
Gerlinde Machold	18 Stimmen
Mandy Klett	15 Stimmen

Insgesamt konnten 6 Vereinsmitglieder für den Vorstand des Heimatvereins gewählt werden. Das bedeutet, dass der Vorstand für die nächsten 2 Jahre von Renate Möller- Hesse, Regina Kräußel, Eva Meusel, Siegfried Luckert, Hella Richter und Gerlinde Machold gebildet wird.